
 

 

 

 

 

平成２６年深谷市教育委員会第１回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

平成２６年深谷市教育委員会第１回定例会 

 

 

 

日  時  平成２６年１月１４日（火） 

      開 会 午後 １時３０分 

      閉 会 午後 ２時５５分 

 

場  所  教育委員会 ３階 大会議室 

 

出席委員  委  員  長   田 中 章 子 

委員長職務代理者    西 倉 郁 夫 

      委        員   柿 沼 敬 一 

委        員   井 上 美佐子 

教   育    長   小 栁 光 春 

 

 

出席職員  教 育 部 長   島 崎   保 

      次     長   五十嵐 治 郎 

      次     長   大 澤 誠 一 

      次     長   植 竹 敏 夫 

      教 育 総 務 課長   佐 藤 靖 彦 

教 育 施 設 課長   古 川 邦 彦 

      学 校 教 育 課長   片 桐 雅 之 

      生 涯 学 習 課長   鳥 羽 政 之 

      図 書 館 長   伊 藤 茂 隆 

 

書  記  教 育 総 務 課   韮 塚 洋 明         

      課 長 補 佐    



 

 

１ 開会 

   委員長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第１２回定例会の会議録を全員異議なく承認。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   委員長が西倉委員（２号委員）及び井上委員（４号委員）を指名。 

 

４ 会議の概要  

（１） 会議 

   ① 報告１ 平成２５年深谷市議会第４回定例会について 

    教育部長より説明 

   ② 報告２ 深谷市教育委員会事務局職員の人事について 

    教育部長より説明 

   ③ 報告３ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

    教育総務課長より説明 

   ④ 報告４ 平成２５年度新体力テストの結果について 

    学校教育課長より説明 

   ⑤ 報告５ 平成２５年度「まごころ訪問」の実施について 

    学校教育課長より説明 

⑥ 報告６ 小中一貫カリキュラム深谷モデルについて 

    学校教育課長より説明 

⑦ 報告７ 深谷市教育委員会だより「こころざし第１６号」（平成２６年１月発行）について  

    大澤次長より説明 

   ⑧ 報告８ 平成２６年度全国学力・学習状況調査への参加について 

    学校教育課長より説明 

⑨ 報告９ 平成２５年１２月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

    学校教育課長より説明 

 ⑩ 報告１０ 平成２５年度深谷市歴史講座の実施について 

    生涯学習課長より説明 

   ⑪ 報告１１ 平成２６年度小学生学習支援事業「がんばル～ム」の実施について 

    生涯学習課長より説明 

⑫ 議案第１号 深谷市図書館協議会委員の任命について 

    図書館長より説明 

⑬ 協議事項１ 深谷市いじめ防止基本方針（素案）について 

    学校教育課長より説明 

 



 

 

  発言の要旨 

① 報告１ 平成２５年深谷市議会第４回定例会について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教 育 部 長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

      （質疑なし） 

 

 

② 報告２ 深谷市教育委員会事務局職員の人事について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教 育 部 長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

      （質疑なし） 

 

 

③ 報告３ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

      （質疑なし） 

 

 

④ 報告４ 平成２５年度新体力テストの結果について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

井 上 委 員  小学校高学年以上の女子の運動不足が新聞で報道されてい

ましたが、説明を聞いて、深谷市も同じだと思いました。小学

校高学年から高校生の始めまでの時期に運動不足だと、鬱病と

閉経後の骨粗鬆症になりやすいという記事もありましたので、

運動不足を解消する対策を考えていただきたいと思います。 

学校教育課長  確かに、体を動かす時間が少なくなっているという事実は

あります。小学校高学年から中学にかけての女子の運動量を確

保するため、体力向上推進委員会だけではなく学校保健委員会

等にも意見をいただきながら、検討していきたいと思います。 

井 上 委 員  男子はサッカー教室などに参加して体を動かすことも多い

ですが、女子は、お稽古事はやりますが、体を動かすことは学

校の体育だけという子が多いようです。実際、今の子供は体が

硬くて、まだ私の方が柔らかいくらいです。 

学校教育課長  まさにそのとおりで、私も中学校の教員をやっていました

が、年々体の硬い子が増えていると思います。体の柔らかさは、

筋力とは違うものですが、体が柔らかいと怪我の防止にもなり



 

 

ますので、体力向上推進委員会等を活用しながら取り組んでい

きたいと思います。 

柿 沼 委 員  高学年の子供のテストの結果が低いのは、高学年になるに

したがって低くなっていったということでしょうか。それとも、

たまたま現在の高学年の子供の体力が低いのでしょうか。  

学校教育課長  市の傾向としては、学年が上がるにつれて体力が落ちてい

る印象があります。こちらについては、今後、分析等を行って

いきたいと思います。 

 

 

⑤ 報告５ 平成２５年度「まごころ訪問」の実施について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし） 

 

 

⑥ 報告６ 小中一貫カリキュラム深谷モデルについて 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし） 

 

 

⑦ 報告７ 深谷市教育委員会だより「こころざし第１６号」（平成２６年１月発行）について  

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   大 澤 次 長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

柿 沼 委 員  先ほどの報告では、新体力テストの結果について課題とそ

の対策を強調されていました。この「こころざし」の内容を見

ると、新体力テストの結果は良いという風にも見えますが、そ

のあたりはいかがでしょうか。  

大 澤 次 長  今回、国と比較した場合、さほど課題はないと捉えること

もできます。しかし、県と比較した場合は、５０ｍ走・ボール

投げ・長座体前屈などに課題があります。全体的には向上して

いますが、課題の部分があることを保護者にお知らせするとと

もに、学校に対しては課題を明確にすることにより、取組を働

きかけていく内容となっていると考えています。 

井 上 委 員  １８ページのデータを見ると、主食のみ、汁物のみなどバ

ランスの悪い食事をとっている児童生徒がいることが分かりま

す。そういった児童生徒の母親にとっては、こちらに記載され

ているひじきのサラダなどは少し難しいかと思いますので、も



 

 

っと簡単に調理できる朝食についての小冊子を配布するなどを

検討してみてはいかがでしょうか。  

大 澤 次 長  主食とおかずと汁物のバランスの良い朝食をとっている児

童生徒の割合が３１．３％という現状がありますので、持ち帰

って担当と検討させていただきたいと思います。 

学校教育課長  以前、体力向上推進委員会で「誰にでも作れる簡単朝食メ

ニュー」に取り組みました。こちらの周知を図り、バランスの

良い朝食について啓発を図っていきたいと思います。 

井 上 委 員  今の親は、朝食はコーヒーだけの方も多いと思います。そ

れでも、大人の場合は間食を取れますが、子供は給食まで食事

を取ることができません。そのあたりを理解してもらうために、

参観日、講演会等で周知するなど、方法を検討していただけれ

ばと思います。周知を図ることで、きちっと朝食を取る家庭が

増えてくるのではないかと思います。 

委 員 長  それでは、母親へのお知らせをお願いします。 

 

 

⑧ 報告８ 平成２６年度全国学力・学習状況調査への参加について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし） 

 

 

⑨ 報告９ 平成２５年１２月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑩ 報告１０ 平成２５年度深谷市歴史講座の実施について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   生涯学習課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし） 

 

 

⑪ 報告１１ 平成２６年度小学生学習支援事業「がんばル～ム」の実施について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   生涯学習課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし） 

 

 



 

 

⑫ 議案第１号 深谷市図書館協議会委員の任命について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

図 書 館 長  議案第１号「深谷市図書館協議会委員の任命について」、

図書館法第１５条の規定により、深谷市図書館協議会委員を任

命したいので、この案を提出するものであります。 

   委 員 長  本議案について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

   委 員 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

           本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお願

いします。 

           （全員賛成） 

 本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

 

⑬ 協議事項１ 深谷市いじめ防止基本方針（素案）について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本件について、意見、質問はありませんか。 

        （意見、質問なし） 

        それでは、原案のとおりといたします。 

 

 

委  員  長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

         次回第２回定例会は２月１８日（火）午後１時３０分開会で

す。 

         以上で、平成２６年深谷市教育委員会第１回定例会を閉会

します。 

 


